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イークリックパソコンスクールでは現在、求職者訓練の医療

事務・医事コンピュータ科 5月生、公共職業訓練の OA 事務・

簿記科 6月生、総務・企業法務科 6月生、医療・介護・OA

事務科８月生の 4つのコースが開催されています。 

～今月も皆さんに感想をお聞きしています～ 
  
 

 
 

 どんな勉強かと思ったけど、分かりやすく話して頂いて、これからが楽しみです。 

 同じ目的を持った仲間と出会えて、前向きな気持ちで頑張れる勇気が持てた。 

 緊張していますが、取れる資格を目いっぱいとれるように勉強していきたいです。 

 授業が始まるまではどうなるか不安でしたが、クラスの皆さんも気さくで、先生も楽しい方ですごく良かったです。 

 楽しそうな方々で仲良く勉強できそうです。 

 先生の笑顔が素晴らしいと思いました。私も笑顔で挨拶をきちんとしていきたいです。 

 先生方、訓練生の方みなさん良い方ばかりで楽しく勉強できています。 

 ドキドキしていましたが、久しぶりの学生に戻った気分で楽しく勉強できそうです。 

 同じ目的を持った方たちと一緒に勉強できるので、楽しみです。 

 一緒に訓練を受けている人たちが明るい方ばかりなので楽しくやっていけそうです。 

 通学が遠いので大変ですが、とてもわかりやすい授業でよかったです。 

 明るく、なごやかなムード・・・よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 ６月・７月と、毎日が学校生活に戻ったようで、クラスの皆さんと仲良く楽しく学べました。資格取得と就職に向け

て２カ月間過ごしてきたことを無駄にしないよう、あと１ケ月間努力したいと思います。 

 振り返ればあっという間の２ケ月間でした。勉強も人間関係もたくさん学ぶことができて本当に良かったと思いま

す。残りのスクール生活も一生懸命頑張りたいと思います。 

 受講して学ぶ楽しさを改めて感じています。就職に結びつくよう最後の一月に集中したいと思います。 

 久しぶりに机に向かって講義を受けるというのは新鮮でしたが、時間はすぐに過ぎてしまい、実りのある時間で大

変良かったです。 

 ２ケ月間学校に通って就職に対する考え方が変わりました。「なんとなく・・・」から「これがしたい!」という目標が出

来ました。 

 

基礎演習科 
３月生 

総務・ 
企業法務科 
６月生 

イークリックパソコンスクール 
東近江市山路町７２１  

電話 ０７４８－４２－８０６４ 

eclick@mbh.nifty.com 

http://homepage2.nifty.com/eclick/ 

こちらは８月から訓練の始まったクラスの皆さんです。3か月間、医療事務について学

びます。スクールに少し慣れてこられたかな！？ 知識と資格を活かして就職活動頑張

ってください！！ 
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OA 事務科 

8 月生 



 年末調整の手続きが大変でしたが、毎年もらう源泉徴収票の内容が分かり大変良かったです。今までは税金等

については給与から天引きされていたため無知な部分もありましたが、次回から賢く有効活用したいです。 

 前向きな目標がたてられたので、頑張っていきたいと思います。 

 勉強もでき、色々な人とも出会って、大変充実した２ケ月間でした。先生方も就職について相談に乗って下さいま

すので、自分について改めて見つめ直す良い機会でした。 

 あっという間ですが、法務・総務・CSR・就職支援と中身の濃い２ケ月間でした。中でも法務・総務は実務家の先

生が分かりやすく丁寧に実話を交えながら教えて頂けたので、これからの自分の人生にとって大切な知識として

役立てたいと思います。 

 朝からしっかりと勉強をするのは久しぶりでしたが、講師の方の説明が面白く、すっと頭に入っていく感じでとても

楽しく学習することができました。残り少ない時間もしっかり勉強したいです。 

 民法の基礎や社会保険・年末調整の計算の仕方など、実生活でも役に立つ事をたくさん学ぶことができて大変

良かったと思っております。基本を押さえて、新たなものに応用できたら良いなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 知らなかった便利な操作がたくさんわかりワクワクしています。今まで文章作成で列が揃わなかったりしたこと

が、思い通りにできるようになりました。 

 最初はスムーズに覚えられたのですが、最後の方で初めて習うことがたくさん出てきて不安に感じました。しか

し、問題を何回も解けば大丈夫と、気持ちを切り替えて頑張りました。 

 たくさんの機能を知れて、今までより速く仕上がるようになりました。 

 今まで知らなかった機能を勉強して、思ったより奥が深いなあと思いました。MOS 検定も受けようと思いますの

で、あと１ヶ月頑張って就職に繋げていきたいです。 

 今までは文章を入力する作業と少しの+αの知識しかなかったですが、色んな機能や操作を教えて頂いて、今

までより効率良く見やすい文章作成ができるようになりました。ありがとうございました。 

 全く分からなかったワードが１ヶ月でかなり使えるようになりました。MOS 検定を受けようと思っているので、そ

れに向けて合格できるよう頑張ります。 

 とっても面白いです（便利機能満載）。自分の知っていたことはほんの一部だったのだという事を認識しました。

是非資格を取りたいので現在 MOS試験にむけて勉強頑張っています。 

 機能がとても沢山あって関心しました。教えて頂かなければ分からないことですが、とても便利だと思います。

自分の能力がなかなか上がらず歯がゆいですが、MOS検定を目指して頑張りたいです。 

 単純で難しく思った通りでしたが、分かりやすく説明して下さって、楽しく授業を受けることができました。ありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 バタバタの3ヶ月、あっという間でした。久しぶりに（学生の時以来）こんな思いをさせてもらったと思います。同じ
悩みに向かい、立ち向かっていた同士なので感慨深い思いがあります。結束が固まった気がしました。 

 
OA 事務 
・簿記科 
6 月生 

こちらは総務・企業法務科 8月生さんです。訓練も半分が過ぎるとすごく成長している 

ことに気づきます。全く初めての内容の講座でも安心して受講いただけるようなカリキュ 

ラムになっていますので、毎日の積み重ねで成長いただけます。その調子で、ファイト！！ 

 

こちらは OA 事務・簿記科 6 月生さんです。残りわずかですが、悔いの残らないよう

に頑張りましょう！！ 最初の目標を思い出して、それに一歩でも近づけるように、総

仕上げとして取り組みましょう！！ 

 
医療事務・ 

医事コンピュータ科
5 月生 



【職業訓練校：イークリックパソコンスクール校内報】 

 最初は初めて聞く用語等、聞きなれない言葉が多く、レセプトナンバーも間違っていましたが、今では大分覚え
ました。よく出てくる項目も少しずつ覚えることが出来ました。復習することの大切さを実感しました。 

 医療事務・医事コンピュータの講座を受け・医事コン試験も終わり、医療事務２級の試験を残すのみとなりまし
た。３ケ月は早いもので、もう少し講座を受けたいです。分りやすく、分るまで先生方に教えて頂き少しずつ自身
がついてきました。ここから巣立っていくのは寂しいですが、あとは早く仕事を決め、先生方に喜んでほしいで
す。 

 もっと勉強をしておけば良かった・・・と思いながら生きてきましたが、こちらで勉強をさせて頂き、その心残りが
消えました。始めはとても勇気のいる決断でしたが講師の方たちのガッチリとしたサポートと解らないところがあ
ればとことん教えて下さる姿勢は何とも心強く、ここまで連れて来て頂きました。本当に来て良かったです。あり
がとうございました。 

 最初の半月程は不安と疲労感で、元々は自分から志願してきたものの、お尻を叩かれるようなスケジュールを
こなすだけで精一杯でしたが、担当講師の方がそれ以上に大きな懐と情熱でサポートして頂き、後半はスクー
ルに来ることが楽しみで、自分の中でも知識が高まっていくのが分り、「自分もここまでやれるんだ !だからまだ
頑張れる!」という自信がついてきました。 

 暑い夏、燃え尽きそうになりながらも最終目標の就職を勝ち取ることを常に意識し、ドリンク剤と級友たちに励ま
されながら頑張りました。 

 あっという間の３ケ月間でした。先生方もやさしく丁寧に教えて下さるので、やる気が起こりここに来て勉強でき
たことがとても良かったです。クラスメイトも良い人ばかりでとても楽しかったです。 

 

 

 

イークリックで行われる公共職業訓練のご案内 
募集期間・ガイダンスなどの日程があります。詳しくはハローワークにお尋ね下さい!! 

 

 

Word・Excel・PowerPoint に加えて、データベースソフトである Access を学びます。また、データベースを実

際に構築しながら、データベース構築の基礎を学んでいきます。事務・管理・営業・販売・製造などさまざまな

職種で必要なデータ処理、データ管理、情報処理技術を習得できます。 

 

 

イークリックで行われる求職者支援訓練のご案内 
募集期間・ガイダンスなどの日程があります。詳しくはスクールにお尋ね下さい!! 

 

商業会計のみならず原価計算を含む工業会計を習得し簿記会計分野でのスペシャリストになることを

目指すとともに、パソコン操作も併せて習得し営業・販売・事務分野を含め幅広い分野での就労可能性

を高めることを目標とします。 

 

 

 

 

イークリックでは、履歴書・職務経歴書の書き方や面接の受け方など就職支援も充実 
しています。国家資格をもったキャリアコンサルタントが常駐いたしておりますので、
いつでも就職相談を受けることが出来ます!! パソコン・簿記・医療事務の知識や就職 
するための『就職力』を身に付けて自信を持って就職活動をしましょう!! 

皆さん、私達と一緒に頑張りましょう!! 

こちらは医療事務・医事コンピュータ科 5 月生さんです。終了間近でたくさんの想い

があると思います。身に付けた知識と自信をもって就職活動も頑張ってください！！ 

3か月間お疲れさまでした！！ 



イークリックにて実施される検定試験のお知らせ 
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「おかげ様」と「お互い様」 

 

ロンドンオリンピックが閉幕しました。レスリング吉田選手の三連覇やボクシングで４８年ぶりの金メ

ダルに輝いた村田選手など話題の多いオリンピックでした。日本選手団全体では金メダルこそ少なかった

ものの過去最多のメダルを獲得したとのこと。選手の皆さんにはねぎらいと感動を頂いた感謝をささげた

いと思います。テレビ観戦をされていた皆様も眠い目をこすりながらの応援となったことでしょう。競技

を見ていて感心したのが、競技後の選手の方々のインタビュー。ほぼ全員の方が「支えてくれた皆さん、

応援していただいた皆さんに感謝を申し上げます・・・」とコメントされていました。これこそが我が国

が誇るべき文化なのではないか、平和の祭典たるオリンピックで誇れる文化では無いかと思いました。日

本には「おかげ様」という言葉があります。「お元気ですか？」「おかげ様で」・・・「よかったですね、

おめでとう。」「おかげ様で、ありがとうございます」・・・自らの健康や功績もすべて「だれかのおか

げで・・・」といういい方をします。英語ではなかなか適訳がないとのこと。あえて訳すと「Thanks to 

God～」などと神様が出てこられるようです。どうもニュアンス的に違いますね。日本人は常に誰かの助

力を得ている、誰かの世話になっているということを無意識に感じているのかもしれません。逆に援助を

する側、応援をする側には「お互い様」という言葉があります。自分も誰かの世話になっているのだから

人に対して助力をすることも「お互い様」という意味でしょうか？どちらも「様」がついているというこ

とは先人からの「大切にしなさい」というメッセージなのかもしれません。昨今外交関係ではいろいろき

な臭い問題も発生しておりますが、「おかげ様」「お互い様」という言葉が「もったいない」という言葉

のように世界語になればこのような問題も無く平和な世界になるのではないかと思います。こんな素晴ら

しい言葉を持つ国民として誇りを持って日々頑張っていきたいと思います。 

 

４年後は南米初のリオ五輪が開催される予定です。それまで平和な世界でありますように！ 

 


